

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 16, 2024 - 13:21



*Patroli Dialogis oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Masyarakat (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan kerjasama antara warga masyarakat dengan pihak kepolisian dalam menjaga stabilitas

keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adang Koswara menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat Desa Sirnasari. Pertama, agar tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas, terutama menjelang dan selama pelaksanaan pilgub dan pilbub tahun 2024, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax. Kedua, pentingnya menjaga komunikasi dan silaturahmi antara warga dengan Tokmas, toga, dan toda serta pihak kepolisian.

Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengadakan kegiatan ronda malam guna mencegah kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Apabila ada kendala keamanan, masyarakat diminta untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan, dengan prinsip musyawarah untuk menghindari tindakan main hakim sendiri.

Aipda Adang Koswara juga menegaskan pentingnya kesadaran masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri, guna mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Terakhir, para remaja dan pelajar diminta untuk lebih waspada terhadap penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta aktivitas negatif lainnya seperti geng motor dan judi online.

Kegiatan DDS berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dokumentasi lengkap kegiatan ini telah tersedia untuk pertanggungjawaban lebih lanjut.